

Contribuyó IEPC al abstencionismo

Fuente: El Mexicano
Autor: Edgar Juárez
Género: Comunicado
Tema: Elección
Sección: General

Fecha: 08/07/13
Página: 2 A
Ahorro: 8800
Tendencia: Positiva
[LINK](#)

Comentarios: De acuerdo a los integrantes del CCE, hubo muy poca participación.

SEÑALA EL PRESIDENTE DE CCE

Contribuyó IEPC al abstencionismo

Detectaron irregularidades

ÉDGAR JUÁREZ USCANGA
EL MEXICANO

TIJUANA.- Nos estamos gastando 300 millones de pesos en esta elección, pero lamentablemente vi-

un reporte sobre el proceso electoral, misma que fue recabada en conjunto con el Consejo Estatal de Fomento a las Actividades de Bienestar y Desarrollo Social del Estado de Baja California (Cefab), a través de 80 observadores electorales y 10 coordinadores. Informó que en el docu-



FOTO: EL MEXICANO

TIJUANA.- La cúpula empresarial de la entidad, encabezada por el presidente del CCE, Juan Manuel Hernández Niebla, en conferencia de prensa señalaron las deficiencias del IEPCBC en la jornada electoral.

mos una muy baja participación, vimos problemas de información y logística por parte de Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana que contribuyeron al abstencionismo.

Así lo señaló la cúpula empresarial de la entidad, encabezada por el presidente del CCE, Juan Manuel Hernández Niebla, en conferencia de prensa, acompañado de los dirigentes de los organismos que integran el Consejo Coordinador Empresarial.

Explicaron que tras la participación activa de los organismos que conforman al CCE durante estas elecciones a las 16:00 horas el presidente del organismo empresarial, Juan Manuel Hernández Niebla emitió

un reporte sobre el proceso electoral, misma que fue recabada en conjunto con el Consejo Estatal de Fomento a las Actividades de Bienestar y Desarrollo Social del Estado de Baja California (Cefab), a través de 80 observadores electorales y 10 coordinadores. Informó que en el documento se denuncia una inconsistencia grave en el procedimiento de marcaje con tinta de huellas dactilares, pues en la mayoría de los casos sólo se entintó el pulgar izquierdo y no se colocó la huella sobre el listado nominal, de igual forma, se encontró publicidad cercana a las casillas electorales dentro del rango de los 50 metros.

Asimismo, hubo una falta de representantes que integran la mesa directiva de las casillas, lo que ocasionó una apertura tardía de las mismas, algunas hasta las 11:00 horas, en ese sentido Tijuana fue el más tardío de los municipios del estado con sólo el 84 por ciento de las casillas instaladas a cuatro horas del tiempo estipulado, señaló.